

sports | indre-et-loire

tennis de table - championnats du monde juniors

Bardet en Asie pour finir en beauté

Lilian Bardet va disputer fin novembre les championnats du monde juniors en Thaïlande. Le Tourangeau aimerait bonifier sa dernière sortie internationale chez les jeunes par une médaille.

Juste après la défaite de la 4S Tours face à Thorigné-Fouillard, dimanche après-midi en Pro B, Lilian Bardet a pris le train pour Paris. Et dès lundi, il était dans l'avion direction l'Asie pour trois semaines intenses avec le maillot tricolore sur le dos, d'abord lors d'un Open international en Indonésie, puis lors des Mondiaux juniors en Thaïlande, son objectif majeur de cette fin d'année 2019. Juste avant de faire ses valises pour le continent asiatique, le jeune Tourangeau de 18 ans nous a livré ses impressions qui riment avec ambitions et détermination.

Lilian, après trois défaites de suite 3-0 en Pro B avec la 4S Tours, est-ce que les objectifs sont revus à la baisse ?

« On savait que cela allait être compliqué de remporter ces trois gros rendez-vous, si on voulait avoir une chance de monter en Pro A. Maintenant, c'est sûr que cela va être encore plus compliqué, voir impossible puisque Chartres a pris neuf points d'avance sur nous. On prend trois fois 3-0 et c'est frustrant. Aujourd'hui (dimanche), on n'a pas fait la bonne "compo" je pense. Il faut peut-être changer des choses lors des prochains matchs, le positionnement des joueurs... »

Il faut dire que Chartres, Issy-les-Moulineaux et Thorigné sont trois équipes que l'on retrouve aux trois



Lilian Bardet dispute cette semaine un Open international en Indonésie, afin de préparer les Mondiaux juniors organisés en Thaïlande fin novembre.

(Photo archives NR, Julien Pruvost)

moi. Il y a peut-être un manque de constance en fin de set, des mauvais choix et cela ne me souffre pas. Ce sont des petites choses à travailler. Je joue aussi à chaque fois quand on est mené 2-0 et la situation est un peu compliquée. Mais sinon, je sens que j'avance et cela va revenir, même si je suis toujours un peu embêté par des pépins physiques... »

Que pensez-vous de votre début de saison personnel ?

« Je m'entraîne bien. Là, j'ai perdu mes trois derniers matchs en Pro mais j'avais gagné les deux premiers. Franchement, les matchs que je perds sont serrés et cela peut basculer pour

simple, en double (avec Vincent Picard) et en tableau moins de 21 ans. On fait ça pour préparer les championnats du monde juniors (2) et déjà s'adapter à l'atmosphère asiatique. Après l'Open, on aura aussi cinq jours de préparation en Thaïlande, avant les Mondiaux. Nous sommes quatre Français sélectionnés, avec Vincent Picard, Dorian Zheng et Alexis Lebrun. »

Un autre objectif important approche pour vous, avec cette tournée asiatique qui débute cette semaine. Quel est votre programme ?

« Oui c'est la dernière des dernières en juniors. C'est bien sûr un gros objectif, même si c'est une "compète" super dur avec

un niveau hyper fort. On sait que ce n'est jamais simple de faire des médailles aux championnats du monde, mais pourquoi pas en gratter une, que cela soit en double ou par équipe. En simple, c'est encore plus compliqué. On va se battre pour ça, avant de passer dans le monde des grands. »

Est-ce que vous allez partir tête de série ?

« Je ne sais pas encore. Je suis 11^e mondial mais ils vont sûrement faire remonter certains joueurs qui ne sont pas bien classés. Donc on ne sait pas encore qui sera dans les 16 têtes de série. »

Dans quel état d'esprit abordez-vous cette compétition qui réunit les meilleurs jeunes de la planète ?

« On se prépare pour ça depuis le début de la saison et c'est un rendez-vous que l'on ne veut pas rater, que ce soit par équipe ou en simple, même si la pression est encore plus grande. On y va aussi pour progresser, pour apprendre, en vue des futures années dans la catégorie seniors. Il y aura comme toujours la grosse concurrence des Asiatiques et aussi les meilleurs Européens. »

Propos recueillis par Jean-Marc Duret

(1) L'Open d'Indonésie se déroule du 13 au 17 novembre, à Batam.

(2) Les championnats du monde juniors se déroulent à Korat (Thaïlande) du 24 novembre au 1^{er} décembre.